

# JUSTISIA

## Antisipasi Balap Liar, Polres Singkawang Tempatkan Personel Di Sejumlah Titik Pada Hari Pertama Ramadhan

Cucu - [SINGKAWANG.WARTAJUSTISIA.COM](http://SINGKAWANG.WARTAJUSTISIA.COM)

Mar 13, 2024 - 10:53



SINGKAWANG - Polres Singkawang, Menyambut kedatangan bulan suci Ramadhan, Polres Singkawang telah melakukan langkah proaktif dengan menempatkan personelnya di sejumlah titik strategis dalam upaya untuk

mencegah dan mengantisipasi kegiatan balap liar yang mungkin terjadi. Langkah ini diambil guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama bulan yang penuh berkah ini, Selasa (12/3/2024).

Pada hari pertama bulan Ramadhan, Polres Singkawang melakukan penempatan personel di sejumlah titik rawan potensi kegiatan balap liar, termasuk jalan-jalan raya yang sering dijadikan arena balap ilegal oleh para pelaku.

Personel polisi dilengkapi dengan peralatan dan sarana yang diperlukan untuk melakukan pengawasan dan penindakan jika diperlukan. Kapolres Singkawang Akbp Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., Melalui Kasi Humas Akp M. Mauluddin, menyampaikan bahwa langkah ini dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polres Singkawang untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di momen yang berpotensi rawan seperti bulan Ramadhan.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama bulan suci Ramadhan. Kami siap melakukan tindakan tegas terukur terhadap siapapun yang melanggar aturan," ujar Akp M. Mauluddin.

Selain penempatan personel di sejumlah titik rawan, Polres Singkawang juga juga melakukan patroli aktif dan pengawasan intensif di sepanjang jalan-jalan utama serta lokasi-lokasi yang sering menjadi tempat berkumpulnya para pelaku balap liar.

Langkah ini diharapkan dapat memberikan efek jera kepada para pelaku dan mencegah terjadinya kegiatan balap liar yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Masyarakat diimbau untuk aktif melaporkan jika mengetahui adanya kegiatan balap liar atau gangguan kamtibmas lainnya kepada pihak berwajib agar dapat segera ditindaklanjuti.

Polres Singkawang juga berharap agar masyarakat dapat menjalankan ibadah puasa dengan khushyuk dan menjaga keamanan serta ketertiban selama bulan Ramadhan ini.